

2学年通信

宇部市立藤山中学校
第2学年 学年通信
第3号
2020年7月6日

成長を実感できた！

6月16日の6校時に生徒主体の学年集会を行いました。1年間を振り返り、成長を確かめ合い、更なる目標を確認しました。

成長できしたこと

- ・ 集中できるようになった
- ・ 手伝いをするようになった
- ・ 本を読んで知識が増えた
- ・ チャレンジするようになった
- ・ 絵がうまくなかった
- ・ 社会や、政治への関心
- ・ ペットのおせわ



現状 良い点

- ・ 元気が良い
- ・ 挨拶が、大きい
- ・ めりはりがついた
- ・ ふれあいが増えた
- ・ 給食準備が早くなかった



現状 改善点

- ・ 授業中だらける
- ・ 休む人が増えた
- ・ トイレのスリッパがそろっていない
- ・ 運動不足



活発な話し合いができました！

生徒総会がありました。新型コロナウイルス感染症対策で今年度はグランドで行いました。熱中症予防もあり、1・2時間目の涼しい時間を使って実施しました。2年生も全校生徒の前で堂々と手を挙げて意見を発表できていました。



期末テスト週間です

期末テスト週間が始まりました。中間テストがなかったため、各教科テスト範囲が広いように感じます。7月2日に範囲発表を行い、計画を立てました。

Noメディア週間もあわせて、声かけをしていただき、計画的な学習ができるようサポートをお願いします。

